
 
 
 

Easter Message 2024 from Rev. Éric Hébert-Daly 
 

When I survey the wondrous work of the communities of faith in our regional council, I can’t help but be impressed at 
the work that so many are doing to be the hands and feet of Christ in their context. I am also quite aware of the 
challenges that face them… lack of ministry personnel, diminishing volunteers, dwindling funds and a sense that there 
is no future for our church in the years to come. It’s heavy. It’s not an easy burden to bear. It’s a lot like Holy Week.  
 
We keep doing what we feel we need to do to keep things moving, we are actively trying to maintain churches that 
never needed to work at attracting new people in the heydays when all we needed to do was open our doors and 
people would walk in. There are serious challenges that we cannot ignore. But, like in Holy Week, we know that 
Sunday is coming.  
 
We are a resurrection people, but sometimes the weight of Good Friday makes it really hard to believe that new life is 
possible. With new life comes new ways of seeing the world… just like the early disciples who spent most of their 
ministry with Jesus confused and unclear, who followed faithfully, but didn’t quite know what it all meant… we 
struggle too. What is the meaning of this time when we feel, like Jesus, that God has forsaken us? What are we to 
learn in this passion-period of our church life? What needs to die in order to leave space for resurrection? 
 
I invite you to consider these things, to understand our scriptures in this season as a parable for our time and space. 
God is not done with us yet. We are not alone. Thanks be to God! 
 
*************************************** 
 
Lorsque j'observe le merveilleux travail des communautés de foi de notre conseil régional, je ne peux m'empêcher 
d'être impressionné par le travail que tant de personnes accomplissent pour être les mains et les pieds du Christ dans 
leur contexte. Je suis également conscient des défis auxquels elles sont confrontées : manque de personnel, 
diminution du nombre de bénévoles, baisse des fonds et sentiment qu'il n'y a pas d'avenir pour notre Église dans les 
années à venir. Le fardeau est lourd. Ce n'est pas un fardeau facile à porter. C'est un peu comme la Semaine sainte.  
 
Nous continuons à faire ce que nous estimons nécessaire pour faire avancer les choses, nous essayons activement 
d’entretenir des églises qui n'ont jamais eu besoin de s'efforcer d'attirer de nouvelles personnes à l'époque où il 
suffisait d'ouvrir nos portes pour que les gens entrent. Il y a de sérieux défis que nous ne pouvons pas ignorer. Mais, 
comme pendant la Semaine sainte, nous savons que le dimanche arrive.  
 
Nous sommes un peuple de résurrection, mais parfois le poids du Vendredi saint nous empêche de croire qu'une 
nouvelle vie est possible. La vie nouvelle s'accompagne de nouvelles façons de voir le monde... tout comme les 
premiers disciples qui ont passé la plupart de leur ministère avec Jésus dans la confusion et le flou, qui suivaient 
fidèlement, mais ne savaient pas vraiment ce que tout cela signifiait... nous nous débattons nous aussi. Quel est le 
sens de cette période où nous avons l'impression, comme Jésus, que Dieu nous a abandonnés? Que devons-nous 
apprendre au cours de cette période de passion de notre vie ecclésiale? Qu'est-ce qui doit mourir pour laisser place à 
la résurrection? 
 
Je vous invite à y réfléchir, à comprendre nos Écritures en cette saison comme une parabole pour notre temps et 
notre espace. Dieu n'en a pas encore fini avec nous. Nous ne sommes pas seuls. Grâces soient rendues à Dieu ! 
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